
AM Scholz erkundigt sich über die Möglichkeit, weitere PV-Anlagen auf den 

Dächern von städtischen Gebäuden zu errichten. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass die städtischen Gebäude hierzu in ihrer Statik 
untersucht wurden. Auf allen Dächern die aufgrund ihrer Statik eine PV-Anlage 
zulassen, ist diese bereits installiert. Weitere PV-Anlagen können nicht auf 

städtischen Gebäuden errichtet werden. 


